



5/26

浮金小学校

『無限のパワー!!汗出せ!声出せ!力出せ!』をスローガンに掲げ、多くの保護者や地域の方々が参加し、運動会を盛り上げました。6年生が背負ったかごに玉を入れる「追いかけて玉入れ」では、1年生から3年生が一生懸命かごを追いかけ、玉を投げ入れていました。

5/19

夏井第一小学校

快晴の空の下『楽しもう!みんな大好き運動会』をスローガンに掲げ、児童と保護者、地域の方々が一緒に楽しく競技や演技を行いました。3年生から6年生が披露した鼓笛パレードでは、日頃の練習の成果を十分発揮し、低学年生や保護者、地域の方々から盛大な拍手が贈られました。

5/26-19

各幼児施設

各小学校で行われた運動会には、各幼児施設からも園児が元気いっぱいに参加しました。

このうち、夏井おおすぎ保育園からは、3・4・5歳児19人が夏井第一小学校連合大運動会に参加しました。

年長児の宝ひろいのかけっこは「来年は僕たち私たちが一年



夏井おおすぎ保育園

生!」とこの日を心待ちにしていた気持ちだが、応援の皆さんにも伝わる元気な走りでした。続く3・4歳児の宝ひろいでは、4月に入園したばかりで泣いていた園児も「よいどん」の合図に大張り切りで、拾った宝物を得意気におうちの人に見せていました。

おうちの人と踊るのを楽しみにしていた親子ダンスの「ドコノキノコ」では、おそろいの飾りに親子の笑顔が花を添えました。



飯豊ひまわり保育園

保育園の演技の後は、小学校のお兄さん・お姉さんの活躍を応援しながら見学しました。

また飯豊ひまわり保育園からは20人が飯豊小学校の運動会に、浮金つつじ児童園からは18人が浮金小学校の運動会にそれぞれ参加して、かけっこやダンスを頑張りました。

それぞれの地域の行事に親子で楽しく参加でき、素敵な一日になりました。



浮金つつじ児童園